



Kurz vor dem ersten Advent ...

DASSEL. Am Freitag vor dem ersten Adventssonntag fand das traditionelle Adventsbasteln der Kinder der Grundschule Dassel statt. Leider war unter Corona-Bedingungen für die Schüler und Schülerinnen kein Tag der offenen Tür möglich, an dem die Kinder von Klassenraum zu Klassenraum wechseln und sich Bastelangebote aussuchen können. Dafür bemühten sich die Klassenlehrkräfte um ein möglichst vielfältiges

Angebot, das die fleißigen Mädchen und Jungen gern wahrnahmen. Und innerhalb der Kohorte gab es dann ja doch eine Wechselmöglichkeit. So entstanden schöne Sterne, lustige Rentiergesichter, bunte Kerzen und weitere Baumanhänger und Aufstellfiguren. Die festliche Stimmung wurde unterstützt durch L. Reibrandt, der Posaune spielend durch die Schule zog und Adventslieder erklingen ließ. Auf diese Art wurden an diesem

etwas anderen Freitag gleich mehrere Fliegen mit einer Klappe geschlagen: Kinder und Lehrkräfte hatten viel Freude am gemeinsamen Tun und genossen die Abwechslung im Corona-Alltag. Die Grundschule erscheint in den nächsten Wochen festlich geschmückt. Auch an andere Menschen wurde gedacht. Ein Teil der Werkstücke soll alte Menschen im Seniorenheim erfreuen.

Fotos: Grundschule Dassel